

# *Corte Judicial de China sentencia por corrupción a alto exdirectivo del banco*

---



**Imagen: Internet.**

Beijing, 12 ago (RHC) China sentenció a prisión a Zhang Huayu, exvicepresidente del Banco Everbright, resultado de la campaña anticorrupción que lleva hoy a prisión "tanto a tigres como a moscas".

De acuerdo con un reporte de Xinhua, el directivo recibió una pena de 12 años y seis meses de cárcel por aceptar sobornos y abusar de su influencia personal.

Según el veredicto emitido por el Tribunal Popular Intermedio de la ciudad de Heze, en la provincia oriental china de Shandong, Zhang también fue multado con 1,3 millones de yuanes (unos 181 mil 600 dólares).

La Corte determinó que de 2001 a 2021, el exvicepresidente del banco aprovechó sus diversos puestos para ayudar a otros a coordinar préstamos, expandir negocios y empleo, al tiempo que aceptó dinero y objetos de valor a cambio.

El Everbright es uno de los 12 bancos comerciales chinos con acciones aprobadas por el Consejo de Estado y por el Banco Popular de China, con sede en Beijing.

Las autoridades de la nación asiática investigaron 316 mil casos de corrupción en el primer semestre del año, informó recientemente la Comisión Central de Control Disciplinario del Partido Comunista (PCCh).

De acuerdo con la Comisión Nacional de Supervisión, adjunta al brazo disciplinario de la citada organización política, unos 258 mil funcionarios fueron castigados, incluidos 18 a nivel provincial o ministerial.

De ahí la frase china sobre la actual campaña anticorrupción que alcanza «tanto a tigres (directivos de alto rango) como a moscas (funcionarios y otras personas de menor puesto)».

De hecho, recientemente China condenó por soborno a 15 años de prisión a Shen Deyong, antiguo miembro del Comité Permanente del Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino, máximo órgano consultor del país.

En el último lustro el PCCh aceleró los esfuerzos desde las bases para construir una política limpia, contener la corrupción en China, así como eliminar el formalismo, la burocracia, la extravagancia y el hedonismo en las instituciones estatales.

Su máxima dirigencia considera esos males como la principal amenaza del Partido y en reiteradas ocasiones advirtió que quienes incurran en dichos actos, no tendrán oportunidades de ascenso dentro de la organización y enfrentarán a la justicia por sus errores. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331189-corte-judicial-de-china-sentencia-por-corrupcion-a-alto-exdirectivo-del-banco>



**Radio Habana Cuba**